



Regionaljournal Steiermark



Sturz von Balkon

Leitersdorf im Raabtal | Bezirk Südoststeiermark: Am 26. April 2013 zog sich ein 36-Jähriger beim Sturz von einem Balkon schwere Verletzungen zu.

Freitag, 26. April 2013, Abend gegen 18:10 Uhr stürzte ein 36-Jähriger aus Leitersdorf im Raabtal bei Arbeiten an seiner unfertigen Außenfassade des Einfamilien-Wohnhauses vom Plateau des in Bau befindlichen Balkons ca. 3 Meter auf die darunter befindliche Grasfläche. Er wurde von Notarzt-Team erstversorgt und aufgrund der angenommenen schweren Verletzungen vom Rettungshubschrauber ins LKH Graz geflogen.

